

La paulatina transición hacia la e-contratación en la Administración Local

Lugar: Centro Provincial de Formación, Carretera de Ronda, 216. 04009 Almería.

Estructura y contenidos de las sesiones presenciales

Primera Sesión 6-6-14

9 a 10:30 horas:

Introducción a la Administración electrónica.

Jesús I. Pérez Aguilera, Delegado de la AEAT en Almería.

Introducción. a la Administración electrónica.

11:00 a 14:00 horas.

Perspectivas de la e-contratación desde la Administración General del Estado.

Gregorio Gámez López, Jefe de la dependencia de informática de la Delegación de la AEAT en Almería.

Marco Normativo

Elementos necesarios para un procedimiento electrónico y para la e-contratación

La firma electrónica

Seguridad e interoperabilidad.

Notificaciones y copias electrónicas

Sellos electrónicos

La factura electrónica

El registro contable de facturas en el sector público

La contratación electrónica

Segunda Sesión: 13-6-2014

9 a 14 horas:

Perspectivas de la e-contratación desde la Administración de la Junta de Andalucía.

Pedro Miguel Martínez García, Jefe de la Sección Fiscal.

Delegación Territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía

Introducción

Marco normativo,

Bases del Proyecto ERIS-G3.

Componentes del Proyecto ERIS-G3.

Componentes de la Administración electrónica en el Proyecto ERIS- G3

Tercera Sesión: 20-6-2014

9 a 14 horas:

Perspectivas de la e-contratación desde la Administración Local.

Luis García Maldonado, Jefe de Servicio de Régimen interior y Administración Local.

Introducción.

El perfil del contratante.

Sistemas de relación.

Gestión de expedientes.

Mesas de Contratación.

Otras aplicaciones relacionadas.

Estructura de la Fase de teleformación

Alejandro Velázquez González, Sección de Contratación Diputación Provincial

Elaboración de una guía de contratación electrónica.

Establecimiento para el trabajo en grupo de tres foros temáticos:

- Adaptación de Pliegos Económico administrativos, formularios y documentación a la administración electrónica.
- Adaptación del perfil del contratante y Registro de licitadores
- Cuestiones prácticas que suscita la aplicación normativa de contratación electrónica.